
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　花  光  和  久　　　 　幹　事　白  井  貴  博
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区行動指針 ： 「伝統と未来」 ～誇りと連帯感～
クラブスローガン ：「会員間の交流を深める」「ロータリーライフ楽しむ」「ロータリーアンになって良かったと感じる」「会員自身の成長に繋げる」

第2040回【1】2018年12月11日
　　　　Vol-18

インスピレーションに
なろう

■ お客様
なし

■ 委員会報告
親睦活動委員会
再来週に迫りました 12 月 22 日 ( 火 ) 忘年家族例会です。122 名の登録を頂きました。皆さんお気づきでしょうか、
今回は平成最後の忘年家族例会となります。まだまだ多くの方のご参加と、また会に花を添えたいちょっとしたご芳
志もお待ちしています。よろしくお願いします。

■ 幹事報告
なし

■ 会長挨拶 /花光和久 会長
　今日は、師走に入り趣向を凝らしたクリスマスのイルミネーションが、点灯されるようにな
りました。我が家の隣家も日没から輝きます。是非ご覧なってください。
　先週開かれた総会で、次年度役員理事が決まりました。
　花光白井年度も、折り返しに来たなと感じます。
　ただし、来年 3 月の輪番制姉妹クラブ受け入れが終わるまでは、気を抜けません。ここが今
年度の最大の事業です、よろしくご協力を願いたします。
　さて、日曜日に庭の掃除をしていた時、モクレンの葉が落ちた枝には、もう花芽がありました。
葉が落ちる前に、既に来年の準備をしているのですね。
　何事でも、事前準備が大切だと、モクレンに教えられている様に感じます。
　国際奉仕委員会も 3 月に来日する姉妹クラブ受入れ準備が着々と進んでいます。

　そして、親睦活動委員会より忘年家族例会の参加募集も始まりました。
　皆様には、ご家族、ご友人の多数の参加をお待ちしております。

■ 四つのテスト/ 長坂圭将 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ 新入会員卓話　本橋和也 会員
 １・自己紹介
　①生年月日　昭和 37 年 9 月 27 日生まれ　血液型 B 型
　②産　　地　千葉県館山市竜岡　　安房神社・小塚大師　白浜町に近い所で収穫
　③趣　　味　仕事＆車＆バンド真似事活動
 ２・職　　業　「葬祭業」①沿革　と②学んだこと。
　①20 歳の時、葬祭業㈱アスカを前社長とともに 4 人で設立スタート。
　　20 歳から 54 歳まで、葬祭業　仏事全般業務に拘り、第 1 号店鴨川からスタートし、南房総エリア・
　　夷隅郡エリア・長生茂原エリア（房総初セレモニーホール茂原法輪閣 OPEN）・大網九十九里エリ
　　アまで、房総半島に「法輪閣」24 施設オープンさせる。
　　他　お仏壇ギャラリーあかり 12 店舗・墓石センター・仕出し料理　河邑・中華料理　芳喜楼等　関連会社 6 社
　持ち 43 億超えまでの売り上げを達成し、50 億が見えたころから経営方針を M＆A に変え、グループの成長をめ
　ざし、同じ職業を持つ、松丸グループ（博全社・かのと・フランチャイズ温野菜・介護施設等）と手を組み、式場
　数県下最大 47 施設となり㈱アスカの社長に就任。
　　本年 9 月より、㈱ SOU ホールディングとしてスタートし現在専務取締役として現在進行中。
　　（グループ企業 1７社　累計 140 億超え）現在 56 歳、孫２人の爺爺となる。
　②感謝を知り、今までを猛省。生まれた事を実感３７歳。
　　感謝の実戦で母親の足を洗い、詫びることから始まる本当の感謝の意味を知る　※別紙参照
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12月18日(火)

　青少年奉仕委員会主催クラブフォーラム

　千葉商業高校インターアクトクラブ

　「国外研修報告会」

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
・花嶋…12 月になりまして、年末です（師走）
・花光…①忘年家族例会への大勢の参加お待ちしております。②本橋さん、大野さん卓話ありがとうございます。
・遠藤あけみ…寒くなってきました。皆様、ご自愛ください♥
・本橋…会員卓話をさせて頂きました。
・大野…今後ともよろしくお願いします。
・前田…本日も勉強させて頂きます。
・事務局森川…感謝の気持ちを込めて、12 月 18 日 ( 火 ) 都町オスカーにておやじバンドのライブに参加します。

第2040回【2】2018年12月11日(Vol-18)

 新入会員卓話　大野　恵 会員
　改めて自分の生い立ちを振り返ってみると、平々凡々な人生を送っ
ていることを感じました。いわゆる時代の寵児と言われる方々の半
生を雑誌・新聞等で拝見させてもらうと、ドラマチックな話題が幾
度とあり、その都度、人生を賭けた決断をし、成功失敗を繰り返し
ながら今の自分があるとの結論を鑑み、脚色した部分は多少割り引
いても、エネルギッシュな人生を歩んでいる姿にひきかえ、「自分は
なんと臆病で小さい人間なんだ」ということを思い知らされます。
自分は子供のころから、勉強もスポーツも至って「普通」、人間関係でもガキ大将にもなれず常に立ち
位置は大将の取巻きでした。高校も至って「普通」の県立高校を出て、何も考えずに仲間の流に合わせ
大学へ進学しました。成績は不思議ですが、中学高校大学と全体のレベルは上昇しているのですが、や
はり、どの段階でも至って「中の中」普通の成績でした。
　唯一背伸びした経験は、就職の時でした。
　千葉銀行への就職を考えました。千葉県に生まれ育った私において千葉銀行に就職できれば最高だと
考えたものです。ただ、ハードルは高く、当時「優」の数が 30 個程度必要だとの話はありましたが、
当時私の「優」の数は 14 個です。ただ、今まで運を使ってこなかったから神風が吹くのではとのことでチャレンジ
を決意。まず、OB 訪問からスタートします。
　指定された OB は何の因果か千葉銀行稲毛支店の方でした。「優」の数を確認したところ、やはり、噂ではないこと
が解り、さっさと白旗退却し、地元の信用金庫へ就職した経緯があります。
　これが唯一人生で果敢にチャレンジした経験です。ただ、試験を受ける前に退却しているので情けない話です。
　ここで再度、自分の人生を擁護するならば、どんなステージにおいても立ち位置が中間でいられることはすごいこ
とではないだろうか。ある意味バランス感覚が秀でているかもしれません。また、みんなが自己顕示欲旺盛な時、常
に自分の立ち位置を意識して、冷静に自分をコントロールできたことが、今の仕事において、大した事故もなく、また、
人間関係でギクシャクすることなく過ごせている要因かもしれません。
　何はともあれ、今後の人生も自分らしく平々凡々、呑気な人生を送っていきたい。今まで通り、「普通」を意識して
人生を送るのもそれなりに大変なことでもあります。

 ３・ロータリー歴 31年（25歳～ 56歳）で学んだこと。
　　基本「ロータリアンにNOはない！」
　①思った通りにはならないがやった通りには成る　良くも悪くも
　　我の力なり。
　②目の空いている中は仕事。仕事＆ロータリー別物ではなく両立
　　で仕事（社長業）と捉える。
　③忙しい時ほどゆっくり歩く。イラつく時ほど丁寧に話す。
　④ロータリアンとして、上下の基線を持ち、尊厳と敬う心を持ち
　　続ける。
　⑤事業の成長が、職業奉仕　社会奉仕　地球貢献へとつながる。
　　何となくロータリー力が見えてきたところ。


